AHU...sprach Häuptling Winnetou

Ich hol das Lasso raus, wir spielen Cowboy und Indianer. Wir reiten um die Wette, der Kindergarten ist das Ziel. Hast du mich umzingelt, werde ich mich ergeben und stell mich an der Seite an, denn dann bin ich hoffentlich noch ein zweites Mal dran. Komm hol das Lasso raus, ruft Martha um die Ecke, ich will dich endlich fangen, du alte lahme Schnecke! AHU...

In den Sommerferien sind bei den Strolchen die Indianer eingezogen. Unsere Tipi's wurden gemütlich eingerichtet, aus Hölzern wurde ein Vorzelt konstruiert. Kniffelige Fragen: "Wie können wir das Vorzelt mit unserem Tipi verbinden?"



wurden mit klugem Indianerverstand gelöst. Aus Stangen und Hölzern bauten wir eine Grillstation, eine Lagerfeuerstelle und genossen dort unser Häuptlingsobstfrühstück. Spannende Geschichten rund um die Indianer und Yakari konnten wir uns anhören.

Zum Abschluss der Sommerferien trafen wir uns im Buga-Gelände in Ronneburg.

In ausgelassener Runde verabschiedete sich die Große Gruppe von ihrer einzigen Schulanfängerin. Viele tolle Sachen und Leckereien rundeten das bunte Programm von Emmas Zuckertütenparty ab.



Beim Überqueren der Drachenschwanzbrücke bewiesen die Kinder ganz viel Mut und stärkten sich anschließend an der bestellten Familienpizza.

Liebe Emma - Wir wünschen dir viele neue Freunde und einen guten Start in die Erste Klasse.

Wir wünschen allen einen guten
Start ins neue Kindergarten- und Schuljahr,

Eure Paitzdorfer Strolche.

